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ГЛАВНЫЙ ВЫБОР
Приходя на избирательные участки, вы выбираете не депутатов, 
а будущее на ближайшие пять лет. 

Осознанный выбор: «пряник» сегод-
ня – или жить по справедливости бли-
жайшие годы. Все решает галочка в 
бюллетене. На минувшей неделе депутат 
Госдумы, лидер алтайских справедливо-
россов Александр Терентьев провел не-
сколько встреч с жителями нашего ре-
гиона. Основной вопрос людей – зачем 
ходить на выборы? Если ничего не ме-
няется. А ответ лежит на поверхности:  
видимо, выбор сделан неверный. 

«Несправедливости 
еще очень много»
Александр Терентьев на встрече 
с жителями Барнаула

Для чего объединились партии? Зачем существу-
ют управляющие компании (УК) и ЖЭУ? Нужен ли 
Пенсионный фонд? Об этом и многом другом шел 
диалог жителей Железнодорожного района Барна-
ула и депутата Госдумы.

Политик охарактеризовал ситуацию в стране, 
рассказал об основных целях и задачах партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, страте-
гии и тактике на ближайшем предвыборном этапе, 
а также ответил на вопросы. «Мы хотим, чтобы как 
можно больше людей пришли на выборы, и голосо-
вали сердцем и душой. За те политические силы, 
которые имеют возможности и желание изменить 
положение дел в стране», – подчеркнул депутат.

Наболевшая тема – некачественное оказание 
услуг в сфере жилищно-коммунального хозяйства. 
Нерешаемые проблемы ЖКХ растут как снежный 
ком, но справляться с ними никто, к сожалению, 
не собирается. Для чего же все-таки нужны УК и 
ЖЭУ?  «Я категорически против любых посредни-
ков типа УК, должны быть прямые договоры. Я так-
же категорически против Пенсионного фонда, эти 
функции нужно передать министерству финансов, 
как это принято во всем цивилизованном мире, – 
отметил политик. – Пенсионные фонды колоссаль-
ные средства тратят на содержание своих офисов 
и структур по всей стране, – развил тему Алек-
сандр Терентьев. – То же самое можно сказать и 
Фонде обязательного медицинского страхования».

Проведенные встречи и обсуждение проблем – 
это некий показатель того, что посещать выборы 
и голосовать за ту или иную партию (которая бу-
дет строить, а не разрушать) необходимо, и выбор 
должен быть обдуманным, так или иначе – это и 
есть будущее нашей страны.

Зачем нужен красный диплом? 
Почему «троечники» ценятся ра-
ботодателями? Зачем ходить на 
выборы? И почему важно учить-
ся политической грамоте? – об 
этом и не только студенты Алтай-
ской академии гостеприимства 
напрямую спросили у депутата 
Госдумы.

Для студентов это была одна из самых инте-
ресных «лекций». «Самое главное, что для де-
путата Госдумы или любого другого уровня – это 
общение с людьми», – открыл первый секрет 
Александр Терентьев. – Для того чтобы созда-
вать работающие законы, необходимо общать-
ся с гражданами и понимать, какие проблемы 
существуют». 

Парламентарий отметил, что стране не-

обходимо, образованное, думающее, целеу-
стремленное, здоровое поколение с активной 
гражданской позицией. «Вы – будущее нашей 
страны», – отметил политик. В 2021 году прой-
дут большие выборы, многие из вас впервые 
пойдут на избирательные участки. И очень важ-
но чтобы каждый понимал, что он идет туда не 
просто так, а потому что идет выбирать свое бу-
дущее на ближайшие пять лет». 

«Мы знаем, где взять 
средства на достойные 
зарплаты и пенсии»
Александр Терентьев на встрече 
с жителями Новоалтайска

Депутат Госдумы встретился с жи-
телями Новоалтайска в обновленной 
библиотеке, на которую наконец-то в 
городе нашлись средства. А у людей  
вопрос: когда же будут найдены день-
ги для реального роста благосостояния 
людей? 

Ответ очевиден – когда сменится 
власть. «Если СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ победит, то все 
обязатель-
ства перед 
г р а ж д а н а -
ми по улуч-
шению их 
благососто-
яния будут 
в ы п о л н е -
ны, – отме-
тил лидер 
а л т а й с к и х 
эсеров. – 
Потому что мы знаем, где взять на это 
средства». Политик уверен, что только 
новая Госдума, новая по определению, 
в которой будут работать люди, болею-
щие за свою страну и ее граждан, смо-
жет решить эти задачи. 

Жители с. Малоенисейское, с которыми встретился де-
путат в местном доме культуры, подняли большое количе-
ство проблемных вопросов, начиная от сельского уровня 
и заканчивая Государственной Думой. Сельчане никак не 
могли понять, почему в федеральном парламенте прини-
маются антинародные законы. Александр Терентьев под-
робно разъяснил, что при превалирующем большинстве 
«Единой России» принять важные социально значимые 
законы практически невозможно – партия власти или 
противится, или не голосует. Единственный путь испра-
вить эту ситуацию – при выборе новой ГД отдать голос 
за ту партию, которая реально радеет за людей и за их 
благосостояние. «Мы не 
голосовали за «Единую 
Россию», мы им давно 
не верим, – выкрики-
вали люди из зала.  А 
по факту получается – 
сами выбираем, а потом 
жалуемся. Именно по-
этому Александр Терен-
тьев, общаясь с людьми, 
всегда подчеркивает, 
насколько важно ходить 
на выборы и осознанно 
ставить отметку в бюл-
летень. 

«Нам необходимо качественное образование!»
Александр Терентьев на встрече с барнаульскими студентами

Встретили с ложкарями, 
провожали с аплодисментами. 
Встреча Александра Терентьева 
с жителями с. Малоенисейское 
была яркой и насыщенной

На этой встрече руко-
водитель Обществен-
ной приемной депу-
тата Оксана Молодых 
взяла в работу более 
двух десятков вопро-
сов. Некоторые Алек-
сандр Терентьев на-
мерен озвучить в ГД 
и перед губернатором 
Алтайского края.

В ДК депутат Госдумы при-
ехал не с пустыми руками. 
После общения с селяна-
ми, а многие подходили к 
Александру Терентьеву и 
на индивидуальный раз-
говор, политик подарил 
директору клуба цветной 
принтер. Также думец вы-
разил готовность приоб-
рести новые ложки для 
виртуозных исполнителей 
народных мотивов.Фото из архива 
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ЗОНА ДИСКОМФОРТА

– Людмила Алексеевна, что здесь происхо-
дит? 90-е вроде давно пережили?

– Проблемы у жителей этого частного сектора, 
достаточно крупного по площади – от ул. Северо-
Западной до ул. Смирнова (это примерно 700 до-
мов), начались около месяца назад, когда случай-
но стало известно, что барнаульские власти еще в 
2019 году поменяли на этом участке зону застрой-
ки с индивидуального жилищного строительства 
на многоэтажную. Претензии чиновников на такой 
лакомый кусок вполне понятны: строить надо, но 
негде, а здесь – и центр рядом, и транспортная до-
ступность, и места достаточно. Но не по головам 
же? Люди живут здесь, обихаживают свои дома, 
растят яблони, облагораживают придомовую тер-
риторию, любят свою землю. В конце концов, они 
приобретали эти дома, чтобы здесь жить. И вот так 
взять и росчерком пера все сломать?

– Чем опасна для собственников новая зона 
застройки?

– Наложены ограничения на любые регистра-
ционные действия: получается, что продать они 
могут, но ничего не могут узаконить. То есть, что-
бы построить не самовольно, а как полагается по 
закону, гараж, сарай, баню, нужно будет пройти 
очень сложную процедуру смены зоны застройки. 
Представляете? Это нереально.

Но и это еще не все. Жители этого сектора жа-
луются на резкое изменение кадастровой стоимо-
сти их собственности – упала практически в три (!) 
раза. Уменьшение кадастровой стоимости влияет 
на потерю налогов из бюджета. Удивительно, по-
чему на это никто не обратил внимание. Сейчас бу-
дем проводить подомовой опрос, и если окажется, 
что это обесценивание носит массовый характер, 
придется подключать правоохранительные орга-
ны. Потому что ответа на вопрос, какие факторы на 
это повлияли, просто нет. Чтобы так резко обесце-
нилась собственность – это как минимум должен 
был произойти разлом земной коры, разделивший 
квартал пополам. Ну, или чей-то замысел. А что 
будет с теми домовладениями, которые на арендо-
ванной земле, – еще один открытый вопрос. Беда, 
на самом деле, масштабная. 

– Какие действия жители уже предпринимали?
– Много куда ходили. И в администрацию Ок-

тябрьского района, и к депутату Госдумы от «партии 
власти» писали, и сенатору – тишина. Не дождав-
шись ответа, жители написали письмо президенту. 

– Что собираетесь предпринять вы? Как бу-
дем помогать восстанавливать справедливость. 

– СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
уже взяла под крыло жителей «спорного» сек-
тора. Работаем совместно с Евгенией Борови-
ковой (депутат АКЗС, недавно присоединилась 
к справедливороссам, претендует на должность 
главы Октябрьского района Барнаула, о чем 
сообщила в открытом письме мэру города. –
Прим. ред.). Мы уже «удивили» городских чи-
новников тем, что организовали людей посетить 
так называемую экспозицию в администрации 
Октябрьского района – иными словами, публич-
ное обсуждение правил землепользования. Кро-
ме того, будем добиваться работы над ошибка-
ми от депутатов Барнаульской городской Думы. 
Они приняли данные изменения в Генплан, им 
их и отменять. Официальные обращения главе 
Барнаула Вячеславу Франку, председателю БГД 
Галине Буевич уже отправлены. Начался также 
сбор подписей жителей, который продлится до 
конца апреля. В ближайшие время совместно 
с нашей фракцией в гордуме подготовим пред-
ложения по изменениям в Генеральный план 
города и Правила землепользования застройки 
Барнаула.

– Могут ли в других городах или райцентрах 
края власти пойти по такому же принципу зони-
рования земель?

– Однозначно. Все то, что сейчас происходит, 
очень напоминает создание «рабочей схемы» – как 
выжить людей с участков в угоду строительным 
компаниям – псевдозаконным способом. Когда 
наши градоначальники принимают такие решения, 
на что они надеются? Где дальновидность? 

– Не могу не спросить эксперта по комму-
нальным вопросам – как с ними сегодня обсто-
ят дела в крае? Часто стали говорить о том, что 
сократилось количество обращений по ЖКХ, 
неужели управляющие компании стали-таки 
друзьями собственникам?

– К сожалению, нет. Вопросы остались, даже 
если не больше их стало. Изношенность комму-
нальных сетей достигла критического уровня. Ава-
рия за аварией. Столько сигналов из сел. Но и к 
цифрам в квитанциях за услуги по-прежнему много 
вопросов. Просто в период пандемии людям было 
не до квитанций, стоял вопрос выживания, поэто-
му, наверно, и появилась эта статистика, согласно 
которой вопросы ЖКХ ушли на 4–5-ю позицию. Но 
проблемы никуда не ушли. И по недостаточности 
финансирования программы капремонта, которой 
не обойтись без государственных средств; и управ-
ляющие компании продолжают «удивлять» своей 
работой – ДЭЗ-2 так уже почти стало именем на-
рицательным. 

– А мусорная реформа? На последней сес-
сии АКЗС вы сказали, что «ходим по кругу, а 
проблема не решается». Коллеги вас поддер-
жали – и даже отметили, что объем жалоб без-
образен. Наступила весна, неужели сейчас весь 
этот объем оттает?

– Мусорная реформа зашла со скрипом, мы 
все это знаем, в том числе наши партийцы неод-
нократно поднимали эти вопросы и на круглых 
столах, и на сессиях, и в своих депутатских за-
просах. Но нужно сказать, что, хоть и хромает, 
но она идет. Нам удалось убрать серьезное на-
пряжение относительно оплаты за непредстав-
ленную услугу – теперь регоператор не назна-
чает оплату в тех муниципалитетах, куда он не 
доезжает. Стали решаться вопросы по оборудо-
ванию контейнерных площадок. Но самое глав-
ное – чище все равно не стало. Опять мы видим 
стихийные свалки в околках, видим мусорные 
пакеты рядом с баками, которые растаскивают 
животные, вынуждены терпеть неприятные за-
пахи от долго лежащего мусора и так далее. Да, 
не везде: есть более добросовестные регопера-
торы, а есть те, кто полностью провалил рабо-
ту. Поэтому ставить точку еще рано. 

– Людмила Алексеевна, у вас большой опыт 
депутатской работы, вы прошли муниципаль-
ный уровень, затем АКЗС – три срока. Будете 
участвовать в выборах в этом году?

– Для меня самое главное – это рабо-
тать для жителей Алтайского края. Я 
чувствую, что нужна людям, они идут 
ко мне за помощью, иногда 24/7 на 
связи с заявителем разбираемся с 
его частными случаями. И я чувствую, 
что у меня есть потенциал. 
Да, я в этом году буду участвовать в выборах, 

это даст дополнительные возможности для помощи 
землякам. Да и когда справедливости в представи-
тельных органах будет больше – это всегда плюс.

– А как близкие реагируют на вашу активную 
политическую деятельность?

– Полностью разделяют и поддерживают. я всег-
да была неравнодушным и справедливым чело-
веком. Моя семья меня прекрасно знает, поэтому 
понимает, что иначе я не смогу, я все равно буду 
помогать людям, если я могу это сделать. Мы рабо-
таем, чтобы наши дети жили лучше. Мои дети жи-
вут в Алтайском крае, и я хочу, чтобы у них здесь 
было будущее. Чтобы край развивался, чтобы он 
был лидером не по бедности, а по уровню и каче-
ству жизни. 

ЗОНА ДИСКОМФОРТА
Наш разговор с известным в Алтайском крае политиком, депутатом АКЗС 

фракции «Справедливая Россия», руководителем партийного движения 
«Коммунальный Дозор» Людмилой Сусловой завязался на встрече с жи-
телями одного из микрорайонов частного сектора Барнаула. Людей было 

много – около 300 человек. Они были взволнованы и возмущены произволом 
чиновников, которые с понятиями частной собственности, буквы закона, да и 
элементарно – совести, видимо, не знакомы.

Общественная приемная депутата 
Государственной Думы РФ Александра Терентьева

Руководитель Оксана Молодых
г. Барнаул, пр. Социалистический, 26 (2-й этаж)
+7 (3852) 56-95-10, 56-95-09; e-mail: tab_d@mail.ru

Фракция «Справедливая Россия» 
в Алтайском краевом Законодательном Собрании

Руководитель Александр Молотов
г. Барнаул, ул. Анатолия, 81, каб.124
+7 (3852) 29-40-28; e-mail: sr_akzs@mail.ru

или Как власть обращается с людьми
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ДРУГ ИЛИ ВРАГ?! 
Справедливороссы встали на защиту села от муниципальных округов

Чем помешал чиновникам сельский уровень власти? Почему, прикрываясь 
вроде бы благими мотивами экономии и укрепления вертикали власти, они не 
говорят том, что само село этих благ не ощутит, потому что его просто не будет? 
Люди доверчивы, голосуют «за», сами не понимая, что собственными руками 
перерезают последнюю ниточку, связывающую их с привычным укладом жизни.

Минусы без плюсов
Плюсы и минусы создания муни-

ципальных округов, о чем говорят от-
крыто, а о каких подводных камнях 
умалчивают, обсуждали на «уМЕСТной 
инициативе» представители партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ, единственной, которая в крае всту-
пилась за село и выступает против этой 
инициативы чиновников.

Место проведения семинара было 
выбрано не случайно. Славгород, по 
сути, «на собственной шкуре» уже смог 
испытать все те последствия, которые 
ждут согласившихся на объединение в 
округ.

«Депутаты сельских поселений сами долж-
ны решить, создают они округ или нет, – от-
метила во вступительном слове Секретарь 
Бюро Совета РО Анна Коваленко. – И это 
единственный шанс на спасение села – отка-
заться и не принимать такого решения. Так, 
как это удалось сделать нашим депутатам 
в Чарышском районе, где благодаря СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ создание муниципаль-
ного округа затормозили».

Дискуссия была очень живой, на семинаре при-
сутствовали представители партии из различных 
районов: Немецкого национального, Ключев-
ского, Бурлинского, Табунского, Хабаровского, 
Кулундинского. Тема для них животрепещущая, 
ведь кулуарно разговоры о том, что скоро будут 
округа в территориях, уже ведутся, и весьма на-
стойчиво.

Справедливороссы уверены, что главный уро-
вень местного самоуправления – сельский, ведь 
именно в конкретных селах живут люди. Убрать 
этот уровень власти – все равно что забрать 
жизнь у села. И никакие призрачные обещания 
экономии бюджетных средств не спасут, если 
села в принципе не будет. А все те красивые аргу-

менты в пользу создания округов, которые пыта-
ются придумать чиновники, – это лишь лукавство.

Чиновники «вымывают» власть 
с сельского уровня

Суть реформы заключается в том, что в соз-
данном вместо района муниципальном округе 
будут упразднены все сельсоветы, ликвидируют-
ся местные органы власти и сельские бюджеты. 
Вся власть будет централизована на уровне рай-
она и райцентра, из которого она и будет 
осуществляться. 

«Славгород и Славгородский рай-
он – конкретный пример того, что 
в этом случае может произойти, –
отмечает Александр Молотов. – 
Чиновники „вымывают“ власть с 
сельского уровня. Создание муници-
пальных округов – это еще один шаг 
к смерти села». 

Фракция СР, единственная в краевом 
Законодательном Собрании, выступи-
ла против введения округов. Необхо-
димо дать местному самоуправлению 

«дышать». «Вслед за ликвидированными ранее 
ФАПами, школами, отделениями почты и Сбер-
банка в сельсоветах исчезнут и органы местного 
самоуправления (в рассказы о том, что в каж-
дый упраздненный сельсовет будут направлены 
работники районной администрации, верится 
слабо, поскольку одной из целей реформы за-
является экономия на управленческих расходах 
и сокращение числа муниципальных служащих). 
Все это рано или поздно приведет к тотальному 
вымиранию села, против чего мы всегда выступа-
ли и будем выступать», – говорит депутат.

«Прежде чем начинать что-то менять, нужно 
понять, что в итоге хотим мы получить, – рассуж-
дает глава Сибирского сельсовета Олег Боро-
нин. – Превратить край в Аргентину или сохранить 
сельский уклад? По моему глубокому убеждению, 
усилия государства должны быть перенаправ-
лены на развитие экономической базы сельских 
территорий и укрепление финансовой обеспечен-
ности муниципалитетов, а не на то, что происхо-
дит», – подытожил глава Сибирского сельсовета.

АЛТАЙСКИХ СПРАВЕДЛИВОРОССОВ!
Региональное отделение партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ совместно со средством 
массовой информации – газетой 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Ал-
тайский край» запустили ютуб-про-
ект – «ХОЖУ ПО КРАЮ». Мы чест-
но рассказываем и показываем, 
как живут люди в городах и районах 
нашего региона. СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ – рядом! 
Мы готовы отстаивать интересы 
земляков! Мы можем задавать лю-
бые, даже самые неудобные вопро-
сы чиновникам и директорам.

Приглашаем всех жителей Алтайского края присоеди-
ниться к нашему справедливому походу. Не нужно тер-
петь и молчать. Вместе мы одолеем несправедливость!

НОВЫЙ ВИДЕОПРОЕКТ

Жители Алтайского края устали от безысход-
ности и от пустых обещаний чиновников. Бук-
вально ежедневно в партию поступают дей-
ствительно страшные сигналы с мест. Люди 
живут в руинах, учреждения соцкультьбыта 
рассыпаются на глазах, дороги, освещение, 
коммуникации – куда ни кинь – КРАЙ...

Фото из архива пресс-службы РО

Фото из архива пресс-службы РО

Фото из архива пресс-службы РО

Фото из архива 
пресс-службы РО



Весна – удиви-
тельная пора не только 

детского восторга от плы-
вущих по ручьям корабликов, но 

и новой «головной боли» для роди-
телей. Ведь чадо может не только «на-

мерить» глубокие лужи до насморка, но 
и испортить одежду. От «грязного» сезона 

страдают и родители с детьми, но и взрос-
лые, которые порой попадают под «колесный 
дождь» лихача. Сильно страдает от того, что 
сейчас вместо дорог и тротуаров, и обувь.  
Поэтому мы решили спросить экспертов, а 
также вспомнили бабушкины приемы, как 
спасти свой гардероб. Все рекомендации 

испытаны на себе, предлагаем и вам 
действенные методы, чтобы прод-

лить срок службы одежды и об-
уви в агрессивной среде.
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НЕ СЕСТЬ В ЛУЖУ,

УСТАЛИ СТРАДАТЬ 
ОТ ЯМ НА ДОРОГАХ? 

Мылопятновыводитель 
(или обычное 
хозяйственное мыло) 

Лимонный сок

Сода

Крахмал

Соль Уксус

Лучше всего помогает избавиться от грязи 
на вещах из натуральных волокон. 

Натрите пятна мылом или замочите в воде с 
предварительно растворенной мыльной струж-
кой. Через некоторое время прополоскать. 

Нужно учесть, что пятновыводитель – с от-
беливающим эффектом, поэтому вещи могут 
полинять.

Лимонная кислота не только расщепляет 
загрязнения, но и обладает отбеливающим 
эффектом, поэтому ее можно использовать 
в стирке белой верхней одежды. Нужно раз-
вести чайную ложку кислоты в 250 мл теплой 
воды или прости выдавить туда же половинку 
лимона. Для выведения сильных пятен нужно 
размочить кристаллы кислоты в воде до об-
разования кашицы, затем нанести раствор на 
грязное пятно и выдержать несколько минут, 
затем тщательно прополоскать. Засохшую 
грязь можно потереть лимоном, пока она не 
сойдет. После этого выстирать одежду обыч-
ным способом. 

Ее можно добавлять и при ручной, так и 
при машинной стирке. Для лучшего эффекта 
используйте кальцинированную (бельевую) 
соду.

Приготовьте содово-лимонный стиральный 
порошок:

• Натрите кусок хозяйственного мыла на 
тёрке, добавьте две столовые ложки соли, 
три – лимонной кислоты и полкило соды, пере-
мешайте и пересыпьте в плотно закрывающу-
юся тару, используйте как обычный стираль-
ный порошок.

• Чтобы удалить масляные пятна от бензи-
на, мазута и пр., смешайте соду со средством 
для мытья посуды в равных пропорциях. Полу-
чившуюся густую смесь нанесите на грязное 
пятно. Оставьте на полчаса. Затем смойте и 
выстирайте вещь.

Крахмал также помогает избавиться от гряз-
ных пятен. Смешанная с машинным топливом, 
грязь удаляется специально приготовленным 
раствором:

В чайную ложку крахмала нужно добавить 
пару капель скипидара и нашатырного спирта, 
выложить смесь на пятно и оставить до пол-
ного засыхания. После этого почистить место 
щеткой. Если не удалось до конца избавиться 
от грязи, можно повторить процедуру. 

Обычный соляной раствор очищает даже 
деликатные ткани и хорошо справляется со 
следами травы. Для этого нужно развести 
соль в теплой воде – столовая ложка на ста-
кан воды, загрузить грязную одежду и оста-
вить на два часа. После выстирать с обычным 
стиральным порошком. 

Уксусный раствор – и пятновыводитель, и 
освежитель, и кондиционер. Ему поддаются 
даже застарелые пятна:

Разведите в поллитре тёплой воды три сто-
ловых ложки уксуса, замочите вещь в раство-
ре и оставьте на полчаса. Затем выстирайте с 
мылом или стиральным порошком.

Как отстирать одежду 
от пятен уличной грязи

ЗАЯВЛЕНИЕ
От гражданина РФ (Ф.И.О.): ____________________________________________________________________________

проживающего по адресу: ________________________________ул.____________________________дом_______кв._____ 

Контактный телефон:______________________________________________

Региональному отделению партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Алтайском крае

Сообщаю, что участок дороги, расположенный по адресу:
_______________________________________________________________________________________________________________
находится в неудовлетворительном состоянии. В частности, здесь есть следующие нарушения:

_____________________________________________________________________________________________________________________________

_______________________________________________________________________________________________________________________________

_______________________________________________________________________________________________________________________________

Прошу принять меры.                                                                           Дата________________    Подпись ____________________      

А вы знали, что если яма на дороге не 
соответствует параметрам, установлен-
ным в ГОСТ. Допустимый (не требующий 
срочного ремонта) размер выбоины или 
просадки — 15 см в длину, 5 см в глубину 
и 60 см в ширину. Все, что больше, долж-
но быть устранено в срок от 5 до 10 су-
ток.  Повреждение покрытия длиной от 
15 см, глубиной от 5 см и площадью от 
0,06 кв. метров должно быть устранено в 
срок от 1 до 12 дней (зависит от катего-
рии дороги). На устранение «волны» на 
асфальте отводится 5-12 суток, «гребен-
ки» — 10-14 суток, колеи — 5-14 суток. 
Штрафы за ненадлежащее содержание 
дорог могут достигать 300 тыс. рублей.
Есть информация о таких ямах? Запол-
няйте форму и присылайте к нам в пар-
тию. Будем отстаивать право на спра-
ведливые дороги.

или Как спасти одежду и обувь 
от грязи в весеннюю распутицу

Заполненный бланк отправлять или приносить в региональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Алтайском крае по адресу: 
656015 г. Барнаул, ул. Деповская, 7, оф. А202. Или присылать фото или скан на e-mail: press-altsr@mail.ru
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